

FECHA: 10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**BOLETÍN: 054**

## **INSTALAN CONSEJO PARA EL ACCESO, CONSERVACIÓN, DESARROLLO Y FOMENTO CULTURAL EN CUAUHTÉMOC**

- *Preside Ale Rojo de la Vega este órgano destinado a garantizar que las políticas culturales estén alineadas con las necesidades de vecinas y vecinos.*
- *“La cultura es medio y fin para la paz”, afirma la alcaldesa.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la instalación del Consejo para el Acceso, Conservación, Desarrollo y Fomento Cultural de la Alcaldía Cuauhtémoc, un órgano destinado a garantizar que las políticas culturales de la demarcación estén alineadas con las necesidades y aspiraciones de sus vecinas y vecinos. Este consejo buscará velar por la gestión integral de las bibliotecas, casas de cultura y la ocupación del espacio público mediante diversas manifestaciones artísticas y culturales.

Durante el acto, Ale Rojo de la Vega destacó que la cultura es un pilar fundamental para la construcción de paz y seguridad en la demarcación. “La cultura es el medio y el fin para la paz: el medio porque impulsa valores, fortalece la identidad y posibilita un futuro mejor; y el fin porque donde la cultura triunfa, derrota la violencia. Donde prospera, los pueblos avanzan. La cultura es la base para alcanzar el desarrollo sustentable y la inclusión”, expresó.

La alcaldesa subrayó que este consejo forma parte de los esfuerzos de su administración para devolver el poder a las comunidades. “Desde que llegamos a este gobierno nos fijamos la meta de construir un cambio real, de poner a nuestras vecinas y vecinos al centro de todas las decisiones. Queremos un gobierno que soporte sus sueños y proyectos, y que promueva una gestión cultural incluyente y accesible para todas y todos”, enfatizó.



# COMUNICADO DE PRENSA

El evento contó con la participación de representantes académicos, organizaciones culturales, concejales, vecinas y vecinos, quienes formarán parte de este órgano. Al cierre, la alcaldesa hizo un llamado a trabajar colectivamente para convertir a Cuauhtémoc en “el mejor lugar para vivir, donde la cultura sea la fuerza que una a su comunidad y la impulse hacia el desarrollo”.